

LogiLight®

Outdoor Funksteckdose Starterkit



EC0002A
Bedienungsanleitung





Elektrische und elektronische Geräte dürfen nach der europäischen WEEE-Richtlinie nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden. Deren Bestandteile müssen getrennt der Wiederverwertung oder Entsorgung zugeführt werden, weil giftige und gefährliche Bestandteile bei unsachgemäßer Entsorgung die Umwelt nachhaltig schädigen können.

Sie sind als Verbraucher nach dem Elektrogesetz (ElektroG) verpflichtet, elektrische und elektronische Geräte am Ende ihrer Lebensdauer an den Hersteller, die Verkaufsstelle oder an dafür eingerichtete, öffentliche Sammelstellen kostenlos zurückzugeben. Einzelheiten dazu regelt das jeweilige Landesrecht. Das Symbol auf dem Produkt, der Betriebsanleitung oder/und der Verpackung weist auf diese Bestimmungen hin. Mit dieser Art der Stofftrennung, Verwertung und Entsorgung von Altgeräten leisten Sie einen wichtigen Beitrag zum Schutz unserer Umwelt.

1.0 Sicherheitshinweise

- Schließen Sie die EC0002A nicht an einem Gerät an, bei der die Belastung über 16 Ampere beträgt.
- Betreiben Sie die EC0002A nur direkt an einer dafür zugelassenen Netzsteckdose. Verwenden Sie kein Verlängerungskabel oder einen Adapter.
- Die verwendete Steckdose sollte sich in der Nähe befinden und gut zugänglich sein, um im Notfall ein schnelles Entfernen des Steckers zu ermöglichen.
- Achten Sie darauf, den Stecker des anzuschließenden Gerätes vollständig in die Timer Steckdose einzustecken.
- Der Hersteller empfiehlt den EC0002A nicht mit weiteren Zeitschaltuhren zu verbinden.
- Setzen Sie das Produkt nicht Regen, Feuchtigkeit oder anderen Flüssigkeiten aus, um Beschädigungen zu vermeiden und um sich vor Verletzungen zu schützen.
- Ein defektes Gerät darf nicht mehr benutzt werden.
- Versuchen Sie nicht das Gerät zu öffnen.
- Zur Reinigung trennen Sie die EC0002A vom Stromnetz und verwenden ein trockenes, fusselfreies Tuch.
- Halten Sie das Gerät fern von Kindern. Das Gerät ist kein Spielzeug !!!

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf dieses Produkts!

Lesen Sie die Anweisungen und Warnhinweise in dieser Bedienungsanleitung sorgfältig durch, bevor Sie das Produkt zum ersten Mal verwenden. Bei Nichtbeachtung kann es zu Beschädigungen des Gerätes kommen.

2.0 Packungsinhalt

- 2 x Outdoor Funksteckdosen (Empfänger)
- 1 x Fernbedienung (Sender)
- 1 x Batterie für Fernbedienung



3.0 Installation

- Öffnen Sie zunächst das Batteriefach der Fernbedienung und legen Sie die beiliegende Batterie entsprechend ein.
- Verbinden Sie eine Funksteckdose mit einer Steckdose und drücken Sie die ON Taste der Funksteckdose.
Die LED beginnt zu leuchten und blinkt anschließend 1 x pro Sekunde.
- Drücken Sie auf der Fernbedienung die ON Taste Ihrer Wahl für länger als 2 Sekunden. Die Funksteckdose erhält den entsprechenden Code von der Fernbedienung und speichert diesen im internen Speicher ab.
Blinkt die LED der Funksteckdose dann regelmäßig alle 2 Sekunden, so wurde der Code erfolgreich übernommen und abgespeichert.
- Wiederholen Sie die letzten beiden Schritte für jede weitere Funksteckdose, wobei Sie für jede neue Funksteckdose eine andere ON Taste auf der Fernbedienung auswählen müssen.

4.0 Inbetriebnahme

- Verbinden Sie ein entsprechendes Gerät mit der Funksteckdose.
- Drücken Sie die zugewiesene ON/OFF Taste der Fernbedienung um das Gerät per Funk an- und auszuschalten oder
- Drücken Sie die ON/OFF Taste, die sich direkt an der Funksteckdose befindet um diese zu aktivieren oder zu deaktivieren.

5.0 Fehlerbehebung

Sollte eine Funksteckdose einmal nicht auf die Fernbedienung reagieren kann dies folgende Ursachen haben.

- Batterien in der Fernbedienung zu schwach
- Entfernung zwischen der Fernbedienung und der entsprechenden Funksteckdose zu groß
- Die Tasten müssen für mindesten 2 Sekunden gedrückt werden.

6.0 Decodierung

- Halten Sie die ON/OFF Taste der Funksteckdose für ca. 3 Sekunden gedrückt. Die LED blinkt zunächst schnell und anschließend 1 x pro Sekunde. Die Decodierung ist damit abgeschlossen.
- Halten Sie die ALL OFF Taste der Fernbedienung für ca. 3 Sekunden gedrückt. Die LED blinkt zunächst schnell und anschließend 1 x pro Sekunde. Die Decodierung ist damit abgeschlossen.



Dieses Gerät ist mit der nach der Richtlinien 2014/30/EU und 2014/35/EU vorgeschriebenen Kennzeichnung versehen: Mit dem CE Zeichen erklärt Logilink®, eine registrierte Marke der 2direct GmbH, dass das Gerät die grundlegenden Anforderungen und Richtlinien der europäischen Bestimmungen erfüllt. Diese können online auf www.logilink.de angefragt werden. Alle Handelsmarken und registrierten Marken sind das Eigentum ihrer jeweiligen Inhaber.

LogiLight®

Outdoor Power Sockets



EC0002A
User Manual

EN



According to the European WEEE directive, electrical and electronic equipment must not be disposed with consumers waste. Its components must be recycled or disposed apart from each other. Otherwise contaminative and hazardous substances can pollute our environment. You as a consumer are committed by law to dispose electrical and electronic devices to the producer, the dealer, or public collecting points at the end of the devices lifetime for free. Particulars are regulated in national right. The symbol on the product, in the user's manual, or at the packaging alludes to these terms. With this kind of waste separation, application, and waste disposal of used devices you achieve an important share to environmental protection.

1.0 Safety Instruction

- Don't plug in an appliance where the load exceeds 16 Amp.
- Connect the device only directly to an outlet that has been approved for the device. Never use an extension cable or an adapter.
- The used outlet must always be easily accessible for unplug easily in an emergency Case.
- Always ensure the plug of any appliance is fully inserted into the timer outlet.
- The manufacturer recommends such appliances not be connected to timers
- Do not let the product come into contact with rain, moisture or other liquids to avoid damaging the device and to prevent injuries due to short circuits.
- Never use a defective device
- Never open the device.
- If cleaning of the timer is required, remove from outlet and wipe timer with a dry, lint-free cloth.
- Keep away from Children. Product is not a toy !!!

Congratulations to the Purchase of EC0002A!

Please read the Manual and Safety Instructions before using the product for the first time. Otherwise damage can be the result.

2.0 Package Contents

- 2 x Outdoor Power Sockets
- 1 x Remote Control
- 1 x Remote Control battery



3.0 Installation

1. On the remote control, open the battery compartment and place the provided battery in the right position.
2. Plug the receiver in a power plug. Press the ON button on the receiver, then LED will light. And LED flashes one time per second.

3. Press the ON button (lasting more than 2 seconds) of your choice (1 to 5) on the remote control. The receiver will then learn the code and store it in memory. When LED flashes continuously in 2 seconds, it means the receiver learns the code successfully.
4. Repeat these last two operations for all receivers and select a different ON button for each receiver.

4.0 Operation

- Plug the device you want to remotely operate in a receiver.
- Press the corresponding ON or OFF button of the remote control to operate the plug
or
- Press the direct ON/OFF switch on the receiver to activate or inactivate it.

5.0 Trouble Shooting

If a receiver does not react to the remote control operation it can be due to:

- Low battery in the remote control – Replace it.
- Distance too large between the remote control and the receiver
- The pressing time on the buttons must be at least 2 seconds

6.0 How to Decode

- Press ON/OFF switch on receiver and last for 3 seconds. After the LED flashes from quickly to once per second, decoding is successful.
- Press ALL OFF switch on remote control and last for 3 seconds. After the LED flashes from quickly to once per second, decoding is successful.



This device corresponds to EU directives 2014/30/EU and 2014/35/EU: With the CE sign Logilink®, a registered trademark of the 2direct GmbH ensures, that the product is conformed to the basic standards and directives. These standards can be requested online on www.logilink.de. All trademarks and registered brands are the property of their respective owners.